だまされんちゃ通信 帝和 2 年 9 月号 富山県警察本部

富山県内で高額被害が連続発生!!

①ATM振込

約1千200万円の被害が発生!

被害者Aさんの携帯電話にNTTファイナンスお客様サポートセンターを騙って、「未納料金がある。本日中に連絡してほしい。」などの内容のメールが届いた。メールに記載された番号に電話をかけたところ、「アプリの利用料金10万円を支払ってほしい。」などと言われ、これを信じたAさんは男から指定された口座にATMで現金10万円を振り込んだ。

後日、犯人からの電話で「まだ未納料金がある。」「パソコンにウイルスがはいった。」「<mark>保険</mark> に入る必要がある。」などと言われAさんは<mark>複数回にわたりATMから指定された口座へ</mark>現金合計 約819万円を振り込んだ。

その後も、長期間にわたりAさんに同様のメールや電話が何度もかかり、犯人からの要求により 複数のコンビニエンスストアで合計約185万円分の<mark>電子マネーを購入</mark>したり、指定された場所に宅急 便で現金200万円を送付し、被害総額は約1,200万円となった。

Point!

⇒ATMの利用限度額を引き下げ、財産を守りましょう!
万が一騙されても、ATMの利用限度額を引き下げておけば、振込や引出ができず、被害を防ぐことができます!

②宅急便で現金送付 現金送付で850万円の被害が発生!

被害者Bさん宅にC社のササキを名乗る男から電話がかかり、「あなたには未公開株を優先的に購入する権利がある。名義を貸してほしい。」と言われたが、同意しなかった。すると後日、再びササキから電話があり、「あなたの名義でD社に2,000万円送金した。」と言われ、さらにD社のイシカワを名乗る男から電話があり、「あなたからのお金を返金したい。そのためにあなたの口座とD社の口座の取引実績を作る必要がある。取引はこちらで行うので現金を送ってほしい。」と言われた。イシカワの話を信じたBさんは、現金350万円を指定の場所に送付した。

その後、警察のトミタを名乗る男から電話があり、「ササキを逮捕した。あなたの逮捕は見送ったが<mark>保証金</mark>を納めなければならない。」などと言われ、トミタの指示通りに現金500万円を指定の場所に送付し、被害総額は合計850万円となった。

Point!

⇒「宅急便等を利用して現金送れ」はすべて詐欺!!

真っ当な商取引では、送金の記録が残らない宅急便やレターパックで現金を送ることはあり得ません。絶対に送らないでください。

《事業者の皆様へ》

○ATMの操作に不慣れな高齢者を対象として特殊詐欺被害が多く発生しています。 携帯電話をかけながら、メモを見ながら操作をしている利用者には被害防止の観点 から一声かけていただくようお願いします。

○宅急便の荷物受付時には、現金が入っていないかの確認や声かけが被害防止に繋がりますのでご協力お願いします。





作成元

富山県警察本部 生活安全部 生活安全企画課 犯罪抑止対策係 電話:076(441)2211(代表)



「だまされんちゃ!」 YOUTUBEでも 絶賛公開中!!